

LABOR MUNICIPAL

SESIÓN DE LA PERMANENTE

Se instalarán los Archivos Notarial y Municipal en el edificio de la antigua Cárcel

La Feria de Septiembre se celebrará en el Parque

Bajo la presidencia del alcalde señor marqués de Ordono y con asistencia de los señores Sánchez Pozuelos, Navarro, Bernal, Haro y Buendía, celebró ayer su sesión semanal la Comisión Municipal Permanente.

Por el secretario se da lectura al acta de la sesión anterior que es aprobada.

La Comisión Permanente se entera de las disposiciones insertas en los periódicos oficiales que afectan a la Corporación, pasando al orden del día.

Por el señor interventor se da cuenta a la Permanente de las cuentas y pagés de la semana, que son aprobados.

La Comisión de Hacienda informa en los siguientes asuntos:

Liquidación presentada por el excaudador municipal don Camelo Alcaraz Barceló.

Reclamaciones presentadas por varios contribuyentes al expediente de contribuciones especiales por aceras en el Barrio del Carmen.

Acta de defraudación levada por la investigación municipal contra don José Martínez Teller.

En la instancia presentada por don Ramón Rojo, administrador del duque de Pastana, interesando se continúe el expediente de expropiación forzosa de la casa número 20 de la calle de Vinedel.

Reclamaciones presentadas al pedron de canales, por doña Carmen Martínez García, don Antonio López Hilla, don Tomás Perona, don José La Puerta y don José M.ª Díez.

Reclamación presentada al arbitrio de entrada de cerrajerías en edificios particulares, por don Tomás Perona.

Idem de don Mariano Palarea al arbitrio sobre miradores.

Idem de don Mariano Alonso, apoderado de la S. A. «Calzados La Imperial», al arbitrio sobre toldos.

Idem de don Tomás Perona al arbitrio de inquilinato.

Idem de don Mariano Pérez Marín, al arbitrio sobre reparto de anuncios en la vía pública.

Escrito de doña Consuelo Vidal, propietaria del Salón Sport Vidal, interesando con certar con el Ayuntamiento el pago del arbitrio sobre prospectos y cartels anónimos.

Escritos del jefe de la Sección de Arbitrios e Impuestos municipales, solicitando autorización para dar de baja en el padrón de canales a doña Soledad López Tuero, así como para rectificar los padrones de Entrada de carruajes en edificios particulares, y de Muestras y rótulos.

Instancia del señor director del Manicomio provincial, solicitando concesión de aguas potables.

Se aprueban todos los dictámenes.

La Permanente acuerda conceder las licencias solicitadas por varios funcionarios municipales.

Pasa a informe de la Comisión de Beneficencia y Sanidad el expediente promovido para provisión mediante con-

NOTA OFICIOSA

El jefe de información y censura de Madrid en telegrama de hoy me dice lo siguiente:

Algún periódico muestra su extrañeza por la falta de una manifestación de indignación o protesta por parte del Gobierno ante el repugnante crimen de que ha sido víctima la distinguida dama Doña María Otero de Meneses es grato al Gobierno comprobar que cuando como caso raro cae ante algún suceso emocionalmente de la vía pública la opinión afora su voz esta vez ciertamente no se ha dado oír pero el Fiscal de S. M. ha recibido instrucciones que permiten esperar medidas rápidas de ejemplaridad en que contribuyan al remedio del mal social que ha permitido la expudación de este crimen bochornoso.

De otra parte la acción ciudadana debe contribuir eficazmente con virilidad a contener procaçidades del jaez de esta que hoy nos sonroja y es de esperar que Autoridades y Jueces con sentido comprensivo de las realidades sociales no inquieten ni molesten demasiado a los que tomen sobre sí el cuidado hidalgo de defender al sexo débil de las groserías chulescas de los conquistadores callejeros.

Se aprueban los informes de la Comisión de Policía Urbana en las instancias de varios particulares solicitando autorización para ejecutar obras en varios edificios de su propiedad.

Pasa a informe de la Comisión de Reformas el expediente promovido por don Antonio Lucas Ruiz, pidiendo se le marque la línea en que ha de edificar, en el número 17 de la Puerta Nueva.

Se aprueban los informes de la Comisión de Policía Urbana en las instancias de varios particulares solicitando autorización para ejecutar obras en varios edificios de su propiedad.

Pasa a informe de la Comisión de Reformas el expediente promovido por don Antonio Lucas Ruiz, pidiendo se le marque la línea en que ha de edificar, en el número 17 de la Puerta Nueva.

FUERA DEL ORDEN DEL DÍA

En la instancia presentada por el señor García Alemán, sobre devolución de fianza provisional depositada con motivo del concurso de cantadores para agua, se acuerda aprobarlo de conformidad con lo solicitado.

El Alcalde, dice que estando a punto de finalizar el contrato del local que ocupa la Casa de Socorro, se traslade dicha dependencia al edificio que el Ayuntamiento posee en el Malecón.

El señor Bernal felicita al alcalde por esta idea que está en todo conforme con el criterio de la Comisión de Beneficencia y Sanidad.

El alcalde, propone la instalación este año de la Feria de Septiembre en el Parque, poniéndolo en las debidas condiciones de alumbrado y limpieza. Al mismo tiempo, indica que por la Comisión Permanente de Festejos se vaya estudiando la confección del programa de fiestas que con motivo de la Feria han de celebrarse. Así se acuerda.

El señor Haro pide se autorice la reparación de la fachada de la casa del señor Ruiz Séiquer ya que el informe del señor arquitecto y de la Comisión de Policía Urbana es favorable a ello.

El señor Sánchez Buendía, propone que si el informe de la Comisión de Policía Urbana es favorable, se conceda la licencia, acordándose en este sentido.

El señor Sánchez Pozuelos, propone que por el señor Arquitecto se proceda a la aloración y alineación del edificio de la calle de San Antonio, cuya expropiación está acordada para ensanchar la calle de la Rambla hasta la de Cánovas del Castillo, con el fin de que informe sobre el particular. Así se acuerda.

Y no habiendo más asuntos de que tratar, se levanta la sesión.



Miscelánea

Oh, el fútbol En el Ferrol por quitame al á un goal se promovió en pleno campo una batalla campal.

Habieron va ios heridos que cayeron como fardos. Buen geniecito se gasta esta afición de Mugaros.

Se ha suicidado el «Vivillo» y con un gesto sencillo ha puesto fin a una vida accidentada y henchida de emocionante interés.

Este hombre, hasta en la Muerte va a tener al fin la suerte de ser célebre otra vez.

Un desertor legionario sorprendió a un depositario de fondos municipales y después de ciertas tretas se llevó dos mil pesetas de la caja de caudales.

No se llevó mas dinero este estafador tan fino porque es que no había más sin duda en Valdelechino.

El domingo es el banquete a Emilio el de la Arboleta o el «Perráneo» de los muebles, y hab á mucha concurrencia.

El menú, será al estilo de una comida de huerta y la tarjeta, es barata, nada mas siete pesetas.

Yo creo que va a haber lleno. ¿Vamos a hacer una apuesta? Saca-tapón

señorita Purita Meseguer Ródenas, hermana del novio.

Ostentó la representación del juez, el abogado del Estado don Federico Salmón, firmando el acta como testigos, el Excmo. Sr. D. Isidoro de la Cierva, don Francisco Narbona, el Dr don Federico Mari Esponda y don Juan Bernal Gollego.

Seguidamente, en casa del señor Bernal, los numerosos invitados fueron obsequiados con dulces, helados, champagne y habanos.

Los novios salieron para Valencia, Barcelona, San Sebastián, Madrid y otras capitales de España.

A la enamorada pareja le deseamos una interminable luna de miel.

Onomástico

Hoy, festividad de San Federico, celebra su fiesta onomástica nuestro querido compañero de Redacción don Federico García Izquierdo.

A las muchas felicitaciones que reciba unimos la nuestra muy sincera.

Crónica de sucesos

Un hombre arrollado por un carro

A unos dos kilómetros de la Ermita del Real, sitio conocido por «Puerta de Andrés Jarabe», el carrero Salvador A mansa, empleado el servicio del fabricante de licores de Algeziras señor Barceló Labaña, tuvo la desgracia, al apearse del carro que condu-

Un tren mercancías en maniobras arrolla a una camioneta Y resulta un hombre muerto y otro gravísimo

Sevilla 18.—Un tren mercancías que maniobraba en lps muelles del puerto, arrolló a una camioneta ocupada por seis obreros.

El vehículo volcó, y sus ocupantes fueron lanzados contra un vagón.

A consecuencia del golpe resultó muerto instantáneamente Francisco Díaz Morell y gravísimamente herido Pascual Moreno, al que tuvo que practicársele la amputación de la pierna izquierda.

Los restantes obreros sufrieron contusiones menos graves.

Todos fueron asistidos en el puesto de la Cruz Roja en la Exposición Iberoamericana

Hundimiento de un transporte chileno

Han perecido los 42 hombres de su tripulación

Londres, 18.—Se conocen detalles del hundimiento de un transporte chileno.

Les no ícías recibidas aseguran que han perecido todos los tripulantes de dicho barco, que sumaban un total de 42 hombres

Al comenzar el hundimiento se pidió auxilio, radiándose SOS, pero los socorros llegaron desgraciadamente tarde.

ca, de caer bajo las ruedas, pasándole estas por encima del cuerpo y resultando con una contusión en el hombro izquierdo y espalda, a consecuencia de la cual falleció pocos momentos después.

Por el cura párroco de la Ermita se dió cuenta a la guardia civil de Santomera, que se personó en el lugar del hecho, custodiando el cadáver hasta la llegada del Juez de Instrucción de San Juan que ordenó su levanta miento.

Hallazgo del cadáver de un hombre

Por el obrero de la línea férrea de Alcantarilla a Lorca Nicolás Moreno, fué hallado en el kilómetro 42, hectómetro 8 de dicha línea el cadáver de un hombre, tendido o unos diez metros de distancia de la vía.

Representaba 25 o 25 años de edad, y era para él desconocido.

Oportunamente requerido se personó en el lugar del hallazgo, el médico de Totana don Francisco Camacho, que reconoció el cadáver certificando que su muerte había sido natural

Después acudió el juez de Instrucción haciéndose cargo del cadáver

Non ha podido hallarse en sus ropas documentos por los que pudiese ser indentificado.

Los locos es

Hoy festividad de San Federico, celebrán su fiesta onomástica nuestros queridos amigos, los señores: Capdepon Clavijo, Díez Puche e hijo, Gonzales Gomez, López Higuera, Martín Ezponda, Perez Aroca, Servet Clemencin, Sáez, Valverde, y otros que sentimos no recordar.

A todos les felicitamos cordialmente.

Ha salido para Pacheco donde pasará la temporada de verano nuestro querido amigo don José García Serrano.

El campeonato de «aikolaria»

Se celebra la segunda prueba eliminatoria

San Sebastián, 18.—Ayer se celebró en esta capital la segunda prueba eliminatoria del campeonato de «aikolaria».

Aguieta cortó ocho troncos de 45 pulgadas de diámetro en 14 minutos y 10 segundos,

El veterano Kaixeta cortó los mismos troncos que el anterior con la diferencia mínima de un segundo de tiempo.

Ambos han quedado clasificados para la última eliminatoria.

EL TURISMO

Inauguración del Hotel-Albergue «España»

Ayer mañana tuvo lugar en la pintoresca Sierra de España la inauguración del Hotel-Albergue construído en las cercanías de la Casa Forestal.

Audieron desde Murcia y Cartagena representantes de la prensa de ambas poblaciones y otros invitados.

El Hotel está admirablemente situado en una pinada de 5.000 hectáreas y a 760 metros sobre el nivel del mar, y a él se llega por carreteras muy cuidadas.

Una «peña» de buenos murcianos y amantes de España han acometido la patriótica empresa de dotar a dicho hotel de un «outillage» moderno proporcionando el mayor confort.

En la planta baja están las cocinas, el comedor y un salón de tertulia. En los pisos superiores los dormitorios amplios y ventilados, pudiendo, si lo desean los residentes, disponer de baño. Hay agua corriente en todas las habitaciones, luz eléctrica y telegrafo dentro del Hotel.

Se ha construído un campo de tenis y además un garaje, y los bizarros «peñistas» tienen incluso el proyecto de instalar un servicio de «autos» desde Alhama.

Como «maitre d'hotel» figura el simpático Casanova que ayer tuvo el primer éxito de la temporada.

La sociedad «editora» del Hotel obsequió a los invitados con una suculenta comida con champagne, licores, café y habanos.

Se sentaron a la mesa los señores Cierva (D. I.), Ripoll, Marín baldo, Melgares, Gea, Herranz, Castañó, Bienert, Castiello, y Giménez, estando la prensa representada por los Directores de «El Liberal, La Tierra y LEVANTE AGRARIO, señores Serna, García-Vaso y Calderón, redactor jefe de «El Tiempo» señor Ayuso y redactor de «La Verdad» señor García Rivera.

A los postres el señor Cierva brindó por el éxito del Hotel y el señor Herraiz explicó los propósitos de la «Peña» y sus proyectos para el porvenir.

Después de la comida los invitados pasaron por la Sierra visitando los Campamentos de las Colonias y de Exploradores.

El Hotel-Albergue «España», el más espléndido lugar de reposo de aquella sierra, como se le titula, respondiendo a una realidad, está enclavado en un lugar delicioso, con vistas sorprendentes, y seguramente se verá visitadísimo por el turismo, que busca los encantos de la Sierra y que en esta de España las tiene insospechadas

Vaya un aplauso para esa «Peña» que fomenta el movimiento turístico hacia Sierra España.

Denuncias municipales

Por los agentes de la Guardia Municipal, fueron presentadas en la Jefatura durante el día de ayer, seis denuncias, por las siguientes infracciones de las Ordenanzas.

Por circular autos sin luz en el piloto dos.

Por circular con klaxon por el interior de la población, una.

Por abandono de vehículos en la vía pública, una.

Por efectuar un traslado de muebles sin licencia, una.

Y por chocar con un auto, dándose a la fuga y apagarlo el piloto para despistar, una.

OTROS SERVICIOS

Por los guardias números

15 y 19, fué detenido y conducido a la Comisaría un individuo que produjo escándalo en la Plaza de Martínez Torner.

En la Jefatura, y previa justificación de su propiedad, fueron entregados en el día de ayer a su dueño los cinco paquetes de fideos que fueron entregados por un chofer y que quedaron depositados en ella anteayer.

RECOGIDA DE PERROS

Por el servicio de laceros auxiliado por los guardias números 55 y 53, fueron recogidos ayer cuatro perros vagabundos de la vía pública.

Lea usted diariamente «Informaciones» y «La Libertad»

Ventiladores Gran surtido desde 30 pesetas Garcia Alcaraz MURCIA TELÉFONO 1808

VAQUERIA Granja «LA MARIPOSA» PRINCIPE ALFONSO, 22 Esmerado servicio en el local y a domicilio.—Pureza de los productos absolutamente garantizada.

D.ª Aurora Barrachina Algarra Viuda de Velasco ha fallecido a las siete de la tarde de ayer en Alcantarilla habiendo recibido los SS. SS. y la Bendición Apostólica R. I. P. Sus desconsolados: madre, doña Manuela Algarra; hermana, doña Manolita; hermanos políticos, don Eulogio y don Rogelio Velasco y demás parientes, AL PARTICIPAR a sus amigos y personas piadosas tan dolorosa pérdida, les ruegan una oración por el alma de la finada y la asistencia a su entierro que tendrá lugar a las seis y media de la tarde de hoy, en la iglesia parroquial de San Pedro Apóstol de esta villa, por cuyo señalado favor les anticipan las gracias. Alcantarilla 18 de Julio de 1929. Casa mortuoria: Calle de San Roque. No se invita particularmente.

Banco Central ALCALÁ, 31.—MADRID Sucursal en Murcia: Principe Alfonso, 17 y 19 González Adalid, 4 y 6.—(Edificios de su propiedad) Capital autorizado Ptas. 200.000.000 Capital desembolsado 60.000.000 Reservas 20.000.000 Intereses que se abonan en cuentas corrientes de pesetas A la vista 2 1/2 por ciento anual Con ocho días de preaviso 3 » » » A tres meses 3 1/2 » » » A seis meses 4 » » » A doce meses o más 4 1/2 » » » Realiza toda clase de operaciones de Banca. Caja de Ahorros: Interés 4,1º anual

Superior Whippet 1929 El coche de moda y más barato Adrián Viudes Florida Blanca, 75.—Teléfono, 2506.—Murcia

El banquete a Emilio el de los muebles

El próximo domingo, a las dos de la tarde, tendrá lugar en los salones del Círculo de la Unión Mercantil, el banquete con que varios amigos y admiradores obsequian al popular escritor panocha, Emilio el de los Muebles.

En dicho acto tendrá lugar la entrega del bastón de «Perráneo» que le regala la «Peña T.», por su labor panocha efectuada bajo el pseudónimo de el «Perráneo» de la Arboleta.

A juzgar por el entusiasmo que reina entre sus admiradores y las numerosas simpatías con que cuenta, el acto promete estar concurrenciadísimo. Las tarjetas, al precio de

siete pesetas, pueden recogerse hasta el domingo a las diez de la mañana, en la Rostería de Santiago García Ortiz y en la Conserjería de la Unión Mercantil e Industrial.

El homenaje a Estella y a Martínez Anido

Se adhiere el Ayuntamiento de Alcañiz

Alcañiz 18.—El Ayuntamiento de esta ciudad acordó por unanimidad adherirse al homenaje que se proyecta tributar en toda España al marqués de Estella y al ministro de la Gobernación señor Martínez Anido.

En este sentido lo han comunicado al jefe del Gobierno.